

CIEN AÑOS HAN PASADO. JULIO-AGOSTO DE 1928

Leíamos en “La Defensa”, de Sigüenza, de 1º de julio de 1918:

El día 24, como en años anteriores, se vio muy concurrida la casa de nuestro buen amigo D. Juan Asenjo Landeras, por ser la celebración de su fiesta onomástica.

Don la amabilidad que les distingue hicieron los honores a los invitados las Srtas. María y Felisa Asenjo.

Deseamos de corazón que la felicidad del Sr. Asenjo se prolongue por muchos años.

Y el 2 de julio, en “La Palanca”:



Por renuncia del acta de Senador por esta provincia de D. Santiago Mataix, se ha producido una vacante que se cubrirá el día 7 del presente mes.

El candidato que presenta el Gobierno, es D. Bruno Pascual Ruilópez.

La candidatura de dicho señor ha sido bien acogida en la provincia, de donde es natural, y por lo tanto cuenta con generales simpatías.

El señor Ruilópez es natural de Atienza, exsenador por la provincia y exdiputado a Cortes por el distrito de Sigüenza, por todo lo cual no dudamos que su triunfo será indiscutible.

El 8 de julio, en “La Defensa”:

En los primeros días de la semana última falleció en Atienza, a los 17 años de edad la señorita Antonia Arribas

Hijas, hija de D. José Arribas Arias, recientemente fallecido.

Al entierro acudió numeroso gentío, dadas las muchas simpatías que la finada gozaba en aquella villa.

A su desconsolada madre, hermanos y familia enviamos nuestro sentido pésame.

Su “Canción a la villa de Atienza”, publicaba en el mismo semanario, el 15 de julio, el poeta y escritor D. Manuel López Matute.

De “La Palanca”, el 16 de julio: *El viernes 5 regresó de Atienza (a Guadalajara), D. Felipe Ortega, director de la Escuela Normal de Maestros, y su bella hija Manolita.*

Del 21 de julio, en Flores y Abejas: